### En el nombre de Allah, el eternamente Misericordioso, el infinitamente Compasivo

Las alabanzas sean para Allah, Señor y Soberano de los mundos y la paz y las bendiciones de Allah (P y B) estén con su siervo Muhammad, la misericordia otorgada a la humanidad, y ésta sea con sus fieles seguidores.

(No hay Dios merecedor de Adoración excepto Allah y Muhammad es Su Mensajero)

Dice Allah, ensalzado sea: Antes de ti no enviamos ningún mensajero al que no le fuera inspirado: No hay dios excepto Yo. ¡Adoradme!(Cap. 21:25). Y dice también: El es Quien envió a Su enviado con la guía y la práctica de Adoración verdadera para hacerla prevalecer sobre todas las demás; y Allah basta como Testigo. Muhammad es el mensajero de Allah...(Cap. 48:28-29).

#### Preparado por:

Sheik: *Ibrahim Abdel Hamed Mohammad Abou Salem*Graduado de la Universidad de Al-Azhar (Egipto)
Imam del Centro Islámico de San Juan, Puerto Rico {anteriormente}
20 de Dhul-Qi'dah de 1442 equivalente a 30 de Junio de 2021
Tel: +201206192844

Email: ibrahimsalem01@yahoo.com

Traducido al Español por : Yousef Mesleh Tel: (787) 210 - 9434

Revisado por : Sheik : Zaid Abdel Rahim Imam del Centro Islámico de Montehiedra, Puerto Rico Tel: (787) 629 -7574

#### (Es el ser humano libre en escoger su Dios?)

\*

Habíamos dicho en el primer mensaje que la religión es una y única y contestamos la pregunta: ¿Cómo hay una sola región y la humanidad es diferente y cambia de una época a otra? Son diferentes en sus alturas (algunos más altos y otros más bajos) en sus fortalezas físicas, algunos más fuertes y otros más débiles, y en su condición física, algunos más obesos o más delgados que otros. Y vemos el caso del profeta Adán, que la paz este con él, quien medía cerca de 60 codos de altura y 7 de ancho. Ese tamaño del ser humano continuo en disminución a través de las distintas épocas hasta llegar a la altura promedio de hoy en día que son tres (3) codos de altura y uno (1) de ancho. Y esa diferencia necesita una religión adecuada cada vez que ocurría un cambio. También dijimos que la religión es única (El Islam) en su doctrina, aunque cambien las leyes.

El ser humano tiene una parte interna y una externa. En la parte interior se encuentra el corazón del ser humano, que es el centro del pensar y en la parte exterior se encuentran las extremidades del ser humano, las cuales hacen el trabajo. Entonces, si el corazón esta sano de todo mal pensamiento, odio, envidia y dudas, eso se refleja en el exterior del ser humano de forma paralela, entonces puedes ver un ser humano derecho y recto. Pero, caso contrario (que si haya odio, envidia y dudas) también se refleja eso en su exterior como dañino a si mismo y a todo lo que le rodea. Entonces,

La parte que Allah mejora a través de ella el interior del ser humano se llama creencia.

Y la parte que Allah mejora a través de ella el exterior del ser humano se llama doctrina (Sharía).

La creencia tiene diferentes ciertos pilares, que son: creer en Allah, en sus ángeles, en sus libros sagrados, en sus mensajeros, en el día del juicio final y en el destino del ser humano ya sea bueno o malo.

Y el destino significa: todo lo que ocurre con el ser humano, desde muerte, enfermedades, pérdidas de bienes y miedo. El ser humano debe ser paciente y aceptar el destino de Allah y que sepa que es una prueba de Allah hacia su paciencia en los momentos duros y lo mismo ocurre en el lado bueno. Así que esa es la creencia y sus vertientes, es una creencia fija entre todas las naciones y con todos los profetas y mensajeros desde Adán, que la paz este con él, hasta el fin del mundo,

En cuanto a la sharía (doctrina): es una metodología y un tipo de adoración y ésta si es cambiante de una época a otra, desde la existencia de Adán, que la paz este con él, hasta la época del último mensajero y profeta que era Muhammad, que la paz y la bendición estén con él, y hasta que llegue la Hora o el Día del Juicio Final. Y habíamos mencionado que el largo del profeta Adán, que la paz este con él, era de 60 codos y su ancho de 7 codos. Y entre nosotros y esa época, hay diferencia en tamaños de cuerpo, por lo tanto, esos cambios necesitan legislación nueva.

La doctrina tiene sus pilares, los cuales son: dar testimonio de que no hay más que un solo Dios y ese es Allah, que.... (Tal profeta) es mensajero de Dios, orar a Dios, pagar limosna, ayunar el mes de Ramadán y peregrinar a la Casa Sagrada (Maca).

Por eso los musulmanes en la época de Adán daban testimonio de que no hay más que un solo Dios, que es Allah y que Adán es su mensajero y los musulmanes en la época de Noé daban testimonio de no hay más que un solo Dios, que es Allah y que Noé es su mensajero y los musulmanes en la época de Abraham daban testimonio de que no hay más que un solo Dios, que es Allah y que Abraham es su

mensajero y los musulmanes en la época de Moisés daban testimonio de que no hay más que un solo Dios, que es Allah y que Moisés es su mensajero y los musulmanes en la época de Jesús daban testimonio de que no hay más Dios, que es Allah y que Jesús es su mensajero, y los musulmanes en la época de Muhammad daban testimonio de que no hay más que un Dios, que es Allah y que Muhammad es su mensajero. Y los musulmanes en cada época y en cada lugar tienen que creer en todos los mensajeros y profetas sin preferencia entre ellos.

Por eso para cada nación tenía cierta adoración que le convenía: hacían sus oraciones, pagaban limosnas y hacían ayuno y peregrinaba. Todas ellas distintas de una época a otra. Aplicar la doctrina en la gente de la época de Adán era diferente a la época de Noé, que la paz este con ambos, **porque como dijimos y repetimos**: Adán tenía 60 codos de altura y 7 de ancho, sin embargo la humanidad fue disminuyendo de tamaño y fuerza y esa diferencia en la apariencia y en la fuerza tiene que tener consecuencia en poder llevar la religión adecuadamente y por eso había que cambiar los métodos y las ordenes según ese cambio en el tamaño y la fuerza del ser humano. **También dijimos:** como la creencia es una, y si existen cambios en la sharia o doctrina, entonces Allah tiene que tomar en consideración esos cambios para que la gente soporte con facilidad sus mandatos. Eso lo podemos ver bien claro en las diferentes edades y etapas del ser humano. El pequeño tiene un método y una fuerza y el grande tiene otro adecuado para él. Esas diferencias no están solo en el ser humano, sino en los otros seres como: los animales, las plantas, y el resto de su creación.

En conclusión, de lo que estamos decidiendo es que la creencia esta fija desde que Allah creó a Adán hasta el fin del mundo y la sharía es variable de una nación a otra nación hasta el fin del mundo.

# Alguien puede preguntar ¿qué es el judaísmo y qué es el cristianismo si el Islam es la religión escogida para la humanidad? Decimos:

## El judaísmo es una sharía (método doctrina) del Islam y el cristianismo también

Así que: puede ser que llamen el judaísmo y el cristianismo como religiones y eso es cierto tomando en cuenta que son métodos o doctrinas diferentes, y los que las llaman religión se están refiriendo a una creencia fija. Allah enseñó al ser humano la realidad de la religión en sus ambos lados (creencia y doctrina), a través de sus mensajeros, que eran seres humanos. Ellos fueron escogidos por Dios para llevar Su Mensaje y fueron creados bajo su supervisión y protección y alejados de todo lo malo para que sean ejemplos para la humanidad y para que nadie dude de ellos. Allah los respaldó con evidencias que un ser humano común y corriente no puede presentar. Y a eso es lo que llamamos milagro.

El significado de milagro es: algo fuera de lo normal y que nadie puede presentarlo o presentar algo semejante. Y puede que alguien se pregunte: ¿Acaso recibe el mensajero la orden de su Señor sin intermediarios? Decimos: que Allah escogió de entre sus ángeles emisarios que llevan el mensaje de Allah hacia los mensajeros. Estos mensajeros, se presentan a veces en la forma de un ser humano, otras veces se aparecen en los sueños o en ocasiones, Allah hace llegar sus palabras al mensajero sin intermediario y así el mensajero recibe las palabras de Allah sin verlo.

Aquí viene finalmente la contestación a la pregunta: ¿Tiene el ser humano la libertad de escoger a quien adorar? Decimos: No tiene el hombre la libertad de escoger a quien adora. ¿Por qué? Ya que el ser humano es un ser creado y es deber del ser creado acatar las ordenes de quien lo creó. Allah, ensalzado sea es quien creó toda la creación y lo que contiene. Creó los cielos y la tierra y lo que hay entre ellos y Él escogió para sus siervos una sola religión que es el Islam.

Así que, El Islam es la religión de los primeros y los últimos, ¿Porqué? Ya que Allah es Uno sin tener copartícipe. No tiene copartícipe consigo mismo por lo que dice en el Sagrado Corán: Di: El es Allah, Uno. Allah, el Señor Absoluto. No ha engendrado ni ha sido engendrado. Y no hay nadie que se Le parezca (Cap. 112:1-4). Dios o Allah no tiene asociado en Su reinado y lo vemos en el ser humano y en el resto de Su creación. Si hubiera un Dios diferente a Allah, se corromperían los cielos y la tierra y lo que hay en ellas. Dice Allah, ensalzado sea: Si hubiera en ambos¹ otros dioses que Allah, se corromperían. ¡Gloria a Allah, el Señor del trono, ¡por encima de lo que Le atribuyen! (Corán 21:22). Por esa razón, el mensaje es uno y ese mensaje es el Islam.

Hemos resaltado en el Primer y Segundo Mensajes (Pídelos de los Centros Islámicos) que la religión tiene dos vertientes: la primera, purifica el interior del ser humano y la segunda purifica su exterior. La vertiente que tiene que ver con el interior se llama: creencia. Allah ordenó a sus siervos que creyeran en la misma, diciendo ensalzado sea: El Mensajero cree en lo que se le ha hecho descender procedente de su Señor y los creyentes (con él). Todos creen en Allah, en Sus ángeles, en Sus libros y en Sus mensajeros: "No aceptamos a unos mensajeros y negamos a otros". Y dicen: Oímos y obedecemos, (danos) Tu perdón Señor nuestro, y hacia Ti es el retorno (Corán 2:285). Los pilares de esa creencia, como se mencionan algunos en el verso anterior, son: Creer en Dios (Allah), Sus ángeles, Sus libros, Sus mensajeros, Día del Juicio Final, y en el destino, sea bueno o malo. Ejemplos del destino son: lo que le desciende al ser humano de vida y muerte, de salud y enfermedad, entre otras cosas.

La vertiente que tiene que ver con purificar el exterior de la persona se le llama: *doctrina* o la forma de adorar y los modales de conducta que aplican desde la época del profeta Adán, que la paz esté con él, hasta el último día de vida en esta Tierra. Los pilares

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> En el cielo y en la tierra

de esta doctrina islámica son: Atestiguar que no hay Dios merecedor de Adoración excepto Allah y que Muhammad es Su Mensajero, hacer el Salat (oración diaria), el Zakat (pagar limosna), el ayuno, y hacer la peregrinación.

Toda la humanidad esta dictaminada a tener fe en dicha creencia y doctrina y no debe escoger adorar a alguien que no sea Allah, ensalzado sea. Allah creó a Adán y a su descendencia y les dio una sola religión (Islam). El Islam es la religión de todos los profetas desde Adán hasta el fin de la humanidad. Dice Allah en el Sagrado Corán: ¿Acaso estabáis allí, presentes, cuando le vino la muerte a Ya'cub (Jacob)? Cuando dijo a sus hijos: ¿Qué adoraréis cuando yo ya no éste? Dijeron: Adoraremos a tu Dios y al Dios de tus padres: Ibrahim (Abraham), Isma'il (Ismael) e Ishaq (Isaac), que es un Dios Único; y a El estaremos sometidos. Esa es una comunidad que ya pasó, tendrá lo que adquirió y vosotros tendréis lo que hayáis adquirido. No se os pedirán cuentas por lo que ellos hicieron. Y dicen: ¡Tenéis que ser judíos o cristianos! Di: Al contrario, (seguimos) la religión de Ibrahim que era hanif<sup>2</sup>, y no uno de los asociadores. Decir: Creemos en Allah, en lo que se nos ha hecho descender, en lo que se hizo descender a Ibrahim, Isma'il, Ishaq, Ya'cub y a las Tribus, en lo que le fue dado a Musa (Moisés) e 'Isa (Jesús) y en lo que le fue dado a los profetas procedente de su Señor. No hacemos distinciones entre ninguno de ellos<sup>3</sup> y estamos sometidos a El (Corán 2:133-136). Y en otro versículo coránico dice: Os ha legislado, dentro de la práctica de Adoración, lo que encomendó a Nuh (Noé), lo que te hemos inspirado a tí y lo que encomendamos a Ibrahim, Musa e 'Isa: que estableciérais firmemente la práctica de Adoración y no os dividiérais en ella... (Corán 42:13). La práctica de adoración en este último versículo es el Islam, y luego envió al profeta Muhammad (P y B) con la verdad clara. Dice Allah, ensalzado sea: Di: ¡Hombres! Es cierto que yo soy para vosotros el

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Hanif significa: El que naturalmente se inclina hacia la forma de adoración verdadera rechazando toda sumisión a otro que no sea el Único Dios.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> En cuanto a creer en unos sí y en otros no.

Mensajero de Allah, a Quien pertenece la soberanía de los cielos y la tierra. No hay dios sino El, da la vida y da la muerte; así que creed en El y en Su Mensajero, el Profeta iletrado que cree en Allah y en Sus palabras y seguidle para que tal vez os guieis (Corán 7:158). Y dice Allah, ensalzado sea, en la aleya 28 del capítulo de Saba: Y no te hemos enviado sino como anunciador de buenas noticias y advertidor para todos los hombres; sin embargo, la mayor parte de los hombres no sabe.

Vamos a dar un ejemplo para ilustrar un poco más: cada persona tiene un país en donde vive y es lógico y normal que esa persona reconozca, al gobierno que está en el poder. También es lógico que siga las leyes actuales. Preguntemos, ¿se le puede aceptar de alguien rechazar el gobierno actual, negar las leyes actuales, y solamente aceptar los gobiernos pasados y las leyes viejas? La contestación es: Nadie va a aceptar su alegato y si persiste en su argumento, lo van a describir como persona demente y lo meterán en un hospital o si está cuerdo, lo ingresarán a la cárcel. Así mismo será con las leyes de Allah, y para Allah pertenece el mejor ejemplo, no es válido que una persona en sus cabales siga una religión diferente a la religión que Allah escogió, entiéndase el Islam. Allah es el Creador de los cielos y la Tierra y lo que hay entre ellos y está en Su total derecho hacer lo que quiera con Su reino. Dice ensalzado sea: Y quien desee otra práctica de Adoración que no sea el Islam, no le será aceptada y en la Última Vida será de los perdedores (Corán 3:85).

Dios o Allah creó a Adán, que la paz esté con él. De Adán creó a Eva y de ellos dos creó muchos hombres y mujeres como se resalta en el Sagrado Corán: ¡Hombres! Temed a vuestro Señor que os creó a partir de un solo ser, creando de él a su pareja y generando a partir de ambos muchos hombres y mujeres. Y temed a Allah, por Quien os pedís unos a otros, y respetad los lazos de sangre. Realmente Allah os está observando (Corán 4:1). Cuando llegó a crecer la descendencia, empezaron a necesitar de alguien que les haga saber quién es Allah, ensalzado sea. Ahí, Allah envió profetas con leyes de acuerdo a la época. Esas leyes están en los libros sagrados anteriores.

También los apoyó con milagros para que fueran pruebas afirmativas de que sí eran mensajeros de Dios. Finalmente, envió al sello de los profetas, Muhammad (P y B). Dice Allah, ensalzado sea: *Muhammad no es el padre de ninguno de vuestros hombres, sino que es el mensajero de Allah y el sello de los profetas. Y Allah es Conocedor de todas las cosas (Corán 33:40)*. Igualmente, apoyó a Su profeta Muhammad (P y B) con el milagro del Sagrado Corán. Allah describió este Libro diciendo: ... *Es un libro sin igual. Al que no le afecta la falsedad por ningún lado. Y es una revelación cuyo descenso procede de uno que es Sabio, y en sí mismo Alabado (Corán 41:41-42).* 

Con el envío del profeta Muhammad (P y B) se completaron los mensajes anteriores y el Islam sigue siendo la religión escogida para la humanidad como señala Allah, ensalzado sea: ... Hoy os he completado vuestra práctica de Adoración, he culminado Mi bendición sobre vosotros y os he aceptado complacido el Islam como práctica de Adoración... (Corán 5:3). En una tradición, el profeta Muhammad (P y B) dijo: "Mi ejemplo con los profetas que me precedieron es como una persona que ha construido una casa, la ha perfeccionado, embellecido y completado excepto por el hueco de un ladrillo (que faltó) en una de sus esquinas. La gente circunvalaba y admiraba la maravilla del edificio y decía: "¡Si hubieras puesto aquí un ladrillo" (el edificio sería perfecto)!". El profeta Muhammad (B y P) dijo: "Pues bien: yo soy ese ladrillo y yo soy el sello de los profetas"

Por lo tanto, es el deber de todas las personas, hoy, en el pasado, y en el futuro, creer en un solo Dios sin asociarle nadie y ese Dios es Allah ensalzado sea, el deber de creer en el profeta Muhammad (P y B) como creyeron en los demás profetas y mensajeros, y el deber de creer también en la Constitución del Islam que es el Sagrado Corán. Dice Allah ensalzado sea: ¡Hombres! Adorad a vuestro Señor que os ha creado a vosotros y a los que os precedieron. Tal vez así os guardéis. El ha hecho para vosotros de la tierra un lecho y del cielo un techo, y hace caer agua del cielo y que gracias a ella broten frutos, que son para vosotros provisión. Así pues, no atribuyáis iguales a

Allah una vez que sabéis. Y si tenéis alguna duda sobre lo que hemos revelado a Nuestro siervo, venid vosotros con un capítulo igual; y si decís la verdad, llamad a esos testigos que tenéis en vez de Allah. Mas si no lo hacéis, que no lo haréis, temed al Fuego cuyo combustible son los hombres y las piedras, preparado para los incrédulos (Corán 2:21-24).

Quien necesite más información, puede dirigirse a cualquier Centro Islámico que están esparcidos alrededor del mundo. En estos Centros puede encontrar el Sagrado Corán traducido a todos los idiomas y otros libros relacionados al Islam.

Hasta que nos encontremos con otros mensajes si Dios lo permite. Los dejamos con Allah y que la Paz, la Misericordia de Él y Su Bendición estén con todos ustedes.